

令和5年12月5日（火）

今日は、学園朝会を行いました。百人一首かるたや縦割り班遊びを行いました。4年生から6年生は、百人一首かるたで、中学生に挑戦しました。中学生に勝って喜ぶ児童も多くいました。中学生も真剣に戦ってくれて、ありがとうございました。また、縦割り班遊びでは、じゃんけん列車と猛獣狩りをして、盛り上がっていました。朝会后に、中学生代表の英語の暗唱を聞きました。中学1年生は、教科書の暗唱を中学3年生は、絵本「お手紙」の暗唱をしました。とても上手で、小学生も感動していました。

小中合同で、このような楽しい会が、開催できるのは、この学校規模と隣接しているからです。改めて、広南学園の良さを実感しました。

学園朝会の司会は、小学校でした



はじめの言葉



百人一首かるたで、中学生に挑戦



6年生VS9年生



5年生VS8年生



4年生VS7年生



3年生同士です



2年生同士です



1年生同士です



じゃんけん列車をしました



6年生と1年生がじゃんけん、6年生が勝ちました



猛獣狩りのルール説明を行う児童委員



みんなで、盛り上がっていました



中学生も楽しんでいました



英語の教科書の暗唱を行う7年生



絵本「お手紙」の暗唱を行う9年生



学校司書さんの「絵本の会」



12月の本は、冬物語特集です



道徳で、手塚治虫の生き方を考える6年生



理科で、振り子の実験を行う5年生



算数で、三角形の仲間分けを行う2年生



授業研究で、親切の学習を行ったひまわり2組

